
高島会員より
「今日はありがとうございました。なんとか４５周年までこぎつけました。７２
歳になりました。うちの家内はまだ現役で仕事をしているので、なかなかロー
タリーの皆さんと一緒に旅行等ができなくて残念と思う反面、しめしめと思っ
ている面もあります。そのうち一回連れてきて、一度位は夫婦仲のいい所をみ
せておかないとなと思っております。ありがとうございました。」

星野会員より
「誕生祝い、ありがとうございました。５７年目かと感じている所です（笑）
１０年若いつもりでおります。最近家内と２人でどっちが先に行くのかなと話し
ています。もうちょっと頑張って親の面倒を見たいと思っております。」

第２２１７回例会報告議事録
日時　２３年１０月４日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：１５点鐘

国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：	キム・ボヒョンさん（米山奨学生）
ビジター：	佐藤雅教先生

　２９日の情報研究会ではありがとうございました。皆様、有意義な
時間が過ごせた事と思います。
　今日はゲストとして佐藤雅教先生と奨学生のキム君に来ていただい
ています。

志賀会長会長挨拶

２１名出席　出席率８０.８％
渡辺出席委員長出席報告

　ご結婚４５周年で、１０月２日がお誕生日の高島会員、おめでとうございます。
３１日がお誕生日の星野会員、１５日がお誕生日の小池会員、おめでとうござ
います。

　来月の最終例会の日（１１月２９日）に親睦ゴルフを企画したいと思ってお
ります。夜は夜間例会の予定です。

小池親睦委員長親睦活動委員会報告

　今井会員から新会員に佐藤先生を推薦したいと言うお話をいただき、９月
に皆様方に申し上げ、了解を得た所です。今日はまず来ていただき、雰囲気
を味わっていただき、今日の理事会で承認をいただきたいと思います。湖北
台で内科医院を長くやっておられました。

星野会員増強委員長会員増強委員会報告

10月は「職業奉仕月間／米山月間」です

　以前予定していた川瀬巴水展が地震で流れまして、今回１１月２５日から我
孫子市民プラザ・ギャラリーで行われる事になりました。私が理事長をやら
せてもらっている財団法人の我孫子市あゆみの郷と市が主催しています。葛
飾北斎、歌川広重に次ぐ日本の三大巨匠の版画家です。手賀沼の昔の風景
画の原画と版画も展示されています。前売りが５００円で当日券は６００円で
す。ぜひご希望がありましたら、よろしくお願いします。

上村晃一会員川瀬巴水展について

　先月２７日にレンゲの種まきの予定でしたが、台風で中止になりました。
　来週をレンゲの種まきにしたいと思っております。理事会の承認を得られま
したら、詳細をお流ししますので、多数のご参加お願い致します。

野田社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告

　魚釣りを１０月２９日（土）に予定しました。釣りものはカワハギとキンアジ
です。２１人乗りの仕立て舟でゆったりと釣っていただきます。トイレも付い
ています。我孫子を６時位に出発して、金谷で８時位から釣り出そうかと予
定しております。ぜひ皆さん参加していただければと思います。
　釣りには行けないけれども食べる事は大丈夫だというお声を何件か聞いて
います。１１月１日に今井さんの肝いりでカワハギをチャーターしまして、湖北
の３５６沿いにあるとんぼと言う所でカワハギをたっぶり食べて頂こうと計画し
ております。

塩毛会員魚釣りについて

　昭和４９年から湖北台で内科を開業しております。この度ご縁ができて、ロ
ータリークラブで皆様の仲間に混ぜていただき、もう少し社会勉強をさせて
いただきたいと思います。仕事の方は息子にまかせており、時間に少し余裕
ができました。２０年くらい前に尾上先生にお話をいただいたのですが、そ
の頃は現役でしたのでご縁がありませんでした。今日の週報を見ましたら、
うちの家内が今井議員にお話ししたとの事で、よっぽど私に家にいられるの
が嫌なのかとちょっとがっかりしたのですが、ロータリーの皆様のお仲間に
入れていただき、あちこち行きたいなと考えが変わってきました。
どうぞよろしくお願い致します。

佐藤雅教先生ご挨拶

荒井光一会員より挨拶
「新たに入会させていただきました荒井光一と申します。
これからロータリーをよく学び、
諸先輩方の手足になって頑張
っていきたいと思いますので、
よろしくお願い致します。」

荒井会員へバッジと四つのテストを授与

バッジの授与 四つのテストの授与

　我孫子東高校の職業体
験の件ですが、私の会社
の方に１０名、小池会員の
方に３名、計１３名受け入
れます。１１月１５日に我孫
子ロータリーとしての職業
体験セミナーを私共の太平

洋印刷の食堂で開きたいと思っております。

　職業体験については色
んな所から申し込みをいた
だいたのですが、銀行は
個人情報の問題があった
り、病院などは時間的にむ
ずかしかったりします。
　色々ご協力頂きまして、
ありがとうございます。

丸田会員代理職業奉仕委員会報告 湯下会員より
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我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動
に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進
される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、
年間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

お名前 メッセージ 金　額
荒井会員 入会させて頂きました。 ２,０００円　
小池会員 誕生祝いを頂きました。ありがとうございました。 １,０００円　
高島会員 結婚と誕生を祝っていただきました。 ２,０００円　
星野会員 誕生祝いをありがとうございました。 １,０００円　
丸田会員 長男が１０月１０日、結婚式を行います。 ３,０００円　
米田会員 今日お誕生日の皆様おめでとうございます。 １,０００円　

当 日 計 １０,０００円　
今期累計 ７４,０００円　

ニコニコＢＯＸ

　屋上緑化という都市の新たな緑化について、人がどのように利用しているか
を研究しています。
　もともと屋上緑化は環境的な効果と都市緑化としての効果があるとして、東
京都では１０年前から義務化して国から施工費用の半分以上の補助金が出て
います。
　８月に大阪で１１件、東京で２０件くらい回りました。
　利便施設については、日陰にあるベンチが数少なく利用者にとって不便でし

た。
　バリアフリーについては、車いすやベビーカーの移動手段であるエレベーターがない所もありま
した。休憩所の確保もあまりできていませんでした。
　入口の幅については、１２０cm以上の幅がないと車いすやベビーカー等が通れないのですが、
全ての施設が最低基準の８０cmを守っている位の状態でした。
　移動が不便になる段差がある所も半数以上ありました。
　今回一番印象的だったのは、水遊び場でした。子どもの
利用者が多いので、水遊び場があると楽しめると思いました。
　屋上農園については、目的が環境教育や市民参加ですが、
それが達成できていない屋上農園が半分以上ありました。
一般市民に公開している所は楽しい屋上農園になっていまし
た。
　もうちょっと頑張ってデータを集めて研究したいと思いま
す。ありがとうございました。

キム・ボヒョンさん（米山奨学生）近況報告

キム・ボヒョンさんに米山奨学金を授与

・例会変更のお知らせ
　　柏西ＲＣ	 １０月１４日　休会
　　松戸西クラブＲＣ	 １０月１２日	１２分区ロータリー情報研究会にて振替
　　松戸ＲＣ	 １０月１２日	１２分区ロータリー情報研究会にて振替
・１０月１８日、我孫子聖仁会病院院長様をお迎えして卓話をして頂く予定です。
　１０月２５日は我孫子市著名人の方について予定しております。
・１２月は家族月間で、「ロータリーの友」で家族の写真と１００文字程度の
　コメントを募集しています。

米田幹事幹事報告


